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LAGI-LAGI AKIBAT SOPIR LALAI!  

TELAN NYAWA, STATUS TERSANGKA PUN MENANTI 

an terjadi lagi, kecelakaan maut di jalan bebas 

Dhambatan. Kejadian berlangsung di Tol Surabaya-

Mojokerto (Sumo), Kilometer 712+400 jalur A arah 

Surabaya, Jawa Timur pada Senin (16/5) sekira pukul pukul 06.20 

WIB Bus pariwisata bernomor polisi S 7322 UW itu menabrak 

tiang variable message sign (VMS). Hingga berita ini diturunkan, 

sebanyak 14 orang dinyatakan meninggal. Pengemudi atau 

sopirnya pun berpotensi jadi tersangka karena menyebabkan 

kecelakaan hingga meninggal dunia. Tentu masih segar diingatan, 

Tubagus Joddy, sopir dalam kecelakaan tunggal yang menewaskan 

Vanessa Angel dan suaminya divonis 5 tahun penjara.Bak menjadi 

cerita yang berulang, data terakhir PT Jasa Marga mencatat, 

sebanyak 44% kecelakaan yang terjadi di jalan tol sepanjang 2021 

adalah kecelakaan tunggal. Dari angka tersebut, sebagian besar 

yaitu 81% disebabkan oleh faktor pengendara. Kalau lelah, 

melipir istirahat adalah pilihan bijak.

(Baca	Hal	11)

14 Orang Meninggal dalam Laka Maut Bus Pariwisata di Tol Sumo 

Goverment (Hal.2) 
Terdampak Wabah 

PMK, Peternak 
Minta Bantuan 

Negara

isambut isak tangis , 

Dsekitar pukul 17.00 WIB, 

Senin (16/5), sembilan 

jenazah korban kecelakaan Bus 

Pariwisata yang terjadi di ruas jalan 

Tol Mojokerto-Surabaya KM 712, 

tiba secara bergantian di Musholla 

Yayasan Thoriqul Jannah. Jenazah 

rencananya akan disemayamkan di 

Tempat Pemakaman Umum (TPU) 

B e n o w o ,  K e c a m a t a n  P a k a l , 

Surabaya.

(Baca	Hal	11)

HISTERIA DAN 
AIR MATA DI 
BENOWO SURABAYA 

Bus	pariwisata	bernopol	S-7322-UW	tampak	ringsek	usai	menabrak	tiang	papan
	pemberitahuan	di	bahu	jalan,	Tol	Surabaya-Mojokerto,	KM	712.400/A,	Senin	(16/5/2022).	(Foto-istimewa)



PENANGANAN 
WABAH PMK HEWAN TERNAK

Menyiapkan vaksin PMK, baik impor 
maupun produksi mandiri.

LANGKAH PENANGANAN

Memberikan antibiotik, vitamin dan 
penguat imun pada ternak.

Pendataan harian jumlah ternak positif PMK.

Pemusnahan ternak positif PMK secara terbatas.

Penetapan lockdown tingkat desa/kecamatan.

Mendistribusikan obat-obatan, disinfektan dan 
tenaga kesehatan ke daerah terjangkit wabah.

Pembatasan dan pengawasan ketat lalu lintas 
ternak, pasar hewan dan rumah potong hewan.

Pembentukan gugus tugas tingkat nasional, 
provinsi dan kabupaten.

Mengedukasi  peternak terkait  prosedur 
pengendalian dan pencegahan PMK.

Pengawasan masuknya ternak di wilayah 
perbatasan dengan negara lain yang belum bebas 
PMK oleh Badan Karantina Pertanian.

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah
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s t a t u s  b e b a s  P M K  o l e h  B a d a n 
Kesehatan Hewan Dunia (OIE) tahun 
1990.

"Sejak dulu sudah kita perkirakan 
pasti masuk ini, pasti masuk ke 
Indonesia. Upaya yang sudah sangat 
keras, kita dapatkan dari negara bebas 
PMK kan tahun 1990, ya sudah hancur 
lagi," ungkapnya.

Dwi menceritakan, pada tahun 
2015 mereka telah mengajukan 
judical review terhadap Pasal 36 
dalam Undang-Undang No. 41 tahun 
2 0 1 4  te n t a n g  Pe te r n a ka n  d a n 
Kesehatan Hewan. Pasal tersebut 
m e m p e r b o l e h k a n  I n d o n e s i a 
melakukan impor daging sapi dari 
negara yang belum bebas PMK, namun 
zona atau wilayahnya sudah bebas.

"Iya, India dan Brasil, jadi di situ 
kemungkinannya potensinya. Nah, 
jadi, ini memang benar-benar luar 
biasa. Walaupun sudah diingatkan, 
dijadikan judicial review, tapi ya 
akhirnya dikalahkan judicial review 
tersebut," kata Dwi.

D i a  m e n j e l a s k a n ,  u n t u k 
melakukan pengecekan terhadap asal 
m u a s a l  wa b a h  P M K  m a s u k  ke 
Indonesia lagi sebenarnya sangat 
mudah, yakni dengan menggunakan 
genom sequencing system total. 
Namun menurutnya, cara ini pun 
belum juga dilakukan pemerintah.

" I n i  ya n g  s e ka ra n g  te r j a d i , 
sekarang yang terjadi dan semua 
angkat tangan semua, lari semua. Yang 
bertanggung jawab terhadap itu. Ya 
itu lah, sekali-kali ya di perhatikanlah 
masukan dari pakar, ilmuwan," tandas 
Dwi.(ashar,rls,ist,ant/dya)

JAKARTA - Penyakit Mulut dan Kuku 
(PMK) dikabarkan telah menyebar 
setidaknya di 10 provinsi di Indonesia 
dan telah menjangkit ribuan hewan 
ternak. Walhasil, peternak pun mulai 
berteriak mengalmi kerugian dan 
minta bantuan pemerintah. 

Ke t u a  U m u m  Pe r h i m p u n a n 
Peternak Sapi dan Kerbau Indonesia 
(PPSKI), Nanang Purus Subendro 
mengatakan banyak peternak yang 
terpaksa memotong sapi-sapinya 
karena terjangkit PMK."Perlu ada 
semacam tanggap darurat untuk 
p e n a n g a n a n  s a p i  y a n g  s u d a h 
terinfeksi ini mau diapakan? Jadi ini 
perlu penanganan. Kalau di Inggris 
kan dimusnahkan, kemudian diganti 
rugi oleh pemerintah. Tetapi saya 
tidak yakin di sini," kata Nanan, Senin 
(16/5). 

Meski tak mungkin ada bantuan 
ganti rugi penuh, PPSKI berharap 
setidaknya ada bantuan dana dari 
pemerintah untuk peternak yang 
h e w a n  t e r n a k n y a  t e r i n f e k s i 
PMK."Paling tidak ada, pemerintah 
kan maunya kalau terinfeksi di-
lockdown. Tetapi kalau ada yang 
h a r u s  d i p o t o n g  p a k s a  m a u 
bagaimana? Ini yang perlu ada 
p e t u n j u k  t e k n i s  m a u p u n  d a r i 
pemerintah ada semacam bantuan 
kerugian," tutur Nanang.

Nanang membeberkan, meski 
angka kematian ternak akibat wabah 
PMK hanya 1-5 persen,  namun 
peternak tetap merugi. Akibat wabah 
t e r s e b u t ,  p e t e r n a k  t a k  b i s a 
mendistribusikan sapi dari daerah-
d a e ra h  ya n g  s u d a h  te r j a n gk i t 
PMK."Angka kerugian terbesar adalah 
dari terhentinya transportasi sapi. 
Kan kita tidak bisa melalulintaskan 
ternak yang kita pelihara," ujar 
dia.Selain itu, berat badan sapi-sapi 
yang telah digemukkan menyusut 
akibat sapi tak bisa makan.

"Kerugian yang lainnya adalah 
susutnya berat badan sapi yang sudah 
digemukkan karena PMK menyerang 
mulut khususnya membuat sapi tidak 
b i s a  m a k a n .  M e n y e r a n g  k a k i 
m e m b u a t  s a p i  t i d a k  n y a m a n , 
menahan rasa sakit yang otomatis 
akan membuat sapi tidak mau makan, 
kemudian kondisi sapi lemah, susut, 
kemungkinan ada infeksi sekunder. 
Ini yang menyebabkan penyakit lain 
juga nimbrung," ucap Nanang.

Tak hanya itu, meskipun daging 
dari sapi yang terinfeksi tetap bisa 
dikonsumsi dengan syarat tertentu, 
n a m u n  n i l a i n y a  a k a n  s a n g a t 
jatuh."Nilainya sudah tidak optimal 
lagi," ujar Nanang.

Nanang juga menyinggung soal 
kebutuhan sapi untuk Hari Raya Idul 
Adha yang akan jatuh pada Sabtu, 
(9/7/2022) mendatang. Dikarenakan 
sapi hanya boleh didistribusikan dari 
daerah yang bebas PMK dan ke daerah 
yang bebas PMK, maka pasokan sapi 
untuk Idul Adha tahun ini akan 

menurun drastis.
"Jadi ketentuan dari karantina, 

sapi hanya boleh dilalulintaskan dari 
daerah bebas ke daerah bebas. Tanpa 
melewati daerah wabah. Jadi otomatis 
p a s o k a n  k e  p a s a r,  k h u s u s n y a 
Jabodetabek saya prediksikan akan 
menurun sangat signifikan," tutur 
Nanang.

Hal itu pun diprediksi  akan 
menyebabkan kenaikan harga sapi 
untuk Idul Adha. "Sehingga berpotensi 
harganya naik.  Ya nanti  secara 
otomatis sapi hanya datang dari 
daerah-daerah bebas (PMK)," kata 
Nanang.

Diduga	Berasal	dari	Daging	Impor	
Wabah penyakit mulut dan kuku 

(PMK) kembali ditemukan untuk 
pertama kali di daerah Gresik, Jawa 
Timur pada Kamis (28/4/2022). 
Wabah yang menjangkiti hewan 
te rn a k  i n i  se m p a t  m e re b a k  di 
Indonesia pada tahun 1983 melalui 
importasi sapi perah dari Belanda dan 
beberapa kali mewabah.

Saat ini, wabah PMK ini diduga 
berasal dari daging impor, seperti sapi 
dan ternak lainnya dari luar yang 
meningkat dari negara-negara yang 
masih ada zonasinya wabah PMK. Hal 
ini mengingat, Indonesia masih 
melakukan impor dari sejumlah 
negara yang belum terdaftar dalam 
negara bebas penyakit mulut dan 
kuku (PMK), seperti India dan Brasil.

K e n d a t i  d e m i k i a n ,  M a j e l i s 
Konstitusi (MK) pada Februari 2017 
lalu memutuskan bahwa impor 
p r o d u k  t e r n a k  b e r b a s i s  z o n a 
mengedepankan prinsip kehati-
hatian dengan melampirkan sertifikat 
bebas PMK dari otoritas ahli dalam 
ilmu penyakit hewan (veterinarian) 
negara asal. Sementara untuk ternak 
h i d u p ,  p r i n s i p  k e h a t i - h a t i a n 
ditingkatkan dengan mengoperasikan 
pulau karantina.

Berdasarkan data dari Badan 
P u s a t  S t a t i s t i k  ( B P S ) ,  I n d i a 
m e n d u d u k i  p e r i n g k a t  k e d u a 

pengimpor daging sapi terbanyak ke 
Indonesia. Jumlah impor sapi dari 
negara tersebut sebanyak 84,95 ribu 
ton dan nilainya mencapai USD 288,44 
juta. Sedangkan, menurut Kepala 
Badan Pangan Nasional (BPN), Arief 
Prasetyo, Indonesia tahun 2022 
mengimpor daging sapi dari Brasil 
sebanyak 20 ribu ton."Daging sapi 
Brasil akan masuk bertahap 20 ribu 
ton sampai dengan akhir tahun," ujar 
Arief. 

Pengamat Pertanian sekaligus 
Guru Besar Institut Pertanian Bogor 
( I P B ) ,  D w i  A n d r e a s  S a n t o s o , 
mengatakan Indonesia bersusah 
payah untuk keluar dari wabah PMK 
selama puluhan tahun. Perjuangan 
Indonesia melawan wabah PMK 
sudah terjadi sejak 1887 sampai 
dengan diberikannya pengakuan 

Terdampak Wabah PMK, 
Peternak Minta Bantuan Negara

(Ilustrasi)	Tim	dokter	hewan	memeriksa	ternak	sapi	yang	terindikasi	
penyakit	mulut	dan	kuku.	(foto-dok.	antara)



Anggaran	Rp	76,65	Triliun	
Jumlah tersebut sesuai dengan usulan anggaran yang diajukan KPU untuk tahapan Pemilu 2024 yang 
dimulai tahun ini hingga tahun 2024 mendatang. Pada tahun ini, anggaran yang diusulkan sebesar Rp 
8,06 triliun. Sementara pada 2023 sebesar Rp 23,86 triliun dan Rp 44,73 triliun untuk tahun 2024. 

Masa	Kampanye	75	Hari	
Artinya, masa kampanye tersebut lebih pendek dari usulan KPU 
yakni selama 90 hari. Junimart mengatakan, masa kampanye cukup 
75 hari dengan pertimbangan efisiensi waktu dan anggaran. Dengan 
rincian untuk kampanye fisik 60 hari, virtual 15 hari.

Tak	Gunakan	E-Voting	
Sepakat bahwa seluruh sistem informasi yang saat ini digunakan di 
KPU dan Bawaslu akan dipertahankan. Sementara itu, wacana e-
voting atau proses pemungutan suara secara digital tidak akan 
digunakan di Pemilu 2024. 

Sumber:	Rapat	konsinyering	penyelenggara	Pemilu,
pemerintah	dan	DPR	pada	Jumat	hingga	Minggu	(13-15/5/2022)

POIN-POIN PENTING KESEPAKATAN DPR-KPU DALAM 
RAPAT KONSINYERING SOAL PEMILU 2024

parlementoday Hal 03  | Selasa, 17 Mei 2022

JAKARTA - Komisi II DPR bersama 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) telah 
menyepakati anggaran Pemilu 2024 
sebesar Rp 76,6 triliun. Kesepakatan 
itu didapat dalam rapat konsinyering 
Komisi II DPR.

"Sepakat sesuai ajuan KPU Rp 76 
T," kata Wakil Ketua Komisi II DPR Saan 
Mustopa saat dikonfirmasi, Senin 
(16/5). 

Saan menyebut, penetapan resmi 
t idak dilaksanakan saat  rapat  
konsinyering. Ketuk palu akan 
dilakukan dalam rapat kerja Komisi II 
DPR bersama Kementerian Dalam 
N e g e r i  ( K e m e n d a g r i )  d a n  
penyelenggara pemilu, usai masa reses 
atau selambat-lambatnya akhir 
Mei."Nanti rapat lagi, paling lama di 
akhir Mei," ujar Saan.

Sementara itu, rincian anggaran 
pemilu yakni Rp 8,06 triliun pada 
tahun 2022. Sementara tahun 2023 
anggaran sebesar Rp 23 triliun dan 
pada 2024 sebesar Rp 44 triliun.

Saan menambahkan, Komisi II DPR 
juga telah sepakat agar durasi 
kampanye Pilpres 2024 menjadi 75 
hari saja. "Lagi minta KPU untuk 
disimulasikan apakah bisa kampanye 
75 hari," kata dia.

Menurut Saan, durasi masa 
kampanye dipersingkat bertujuan 
menghindari polarisasi yang melebar 
di masyarakat, seperti yang sempat 
t e r j a d i  p a d a  2 0 1 9 .  " U n t u k  
menghindari polarisasi. Kampanye 
y a n g  t e r l a l u  l a m a  i t u  b i s a  
m e n i m b u l k a n  p o l a r i s a s i  d i  
masyarakat," pungkas dia.

Di sisi lain, mengenai anggaran 
pemilu yang membengkak hingga Rp 
76 triliun, Ketua DPP PKS Mardani Ali 
Sera  mengatakan masih belum final 
kesepekatannya. Pasalnya, dana Rp 76 
triliun dianggap membebani APBN di 
t e n g a h  k r i s i s  e k o n o m i  s a a t  
ini.“Anggaran masih pro dan kontra, 
kan permintaan Rp 76 triliun. Kami si 
inginnya kalau bisa di bawah Rp 50 
triliun, karena kondisi keuangan 
masih berat,” ujarnya.

Mardani yang juga anggota Komisi 

II DPR RI ini menambahkan, jika dana 
Pemilu 2024 di bawah Rp 50 triliun, 
m a k a  p e m e r i n t a h  p u s a t  d a n  
pemerintah daerah harus sharing 
anggaran. Seperti, mengeluarkan 
anggaran untuk protokol kesehatan, 
kebutuhan gudang untuk kotak suara. 
S e m e n t a r a  K P U  f o k u s  p a d a  
p e n y e l e n g g a r a a n  e l e k t o r a l  
p e m i l u ." Ta p i  u n t u k  p r o t o k o l  
kesehatan dan lain-lain itu diserahkan 
ke pemerintah pusat dan pemerintah 
daerah untuk menyiapkan,” ucapnya.

Perdebatan soal anggaran ini, kata 
Mardani, masih terus berlanjut dan 
belum mencapai kesepakatan yang 
mufakat hingga nanti akan dijadwalkan 
untuk rapat lanjutan di parlemen. 
"Belum. Semuanya masih simulasi tapi 
tadinya ada tiga empat opsi sekarang ke 
satu opsi rata-rata plus satu yang 
mungkin harus kita putuskan pada saat 
RDP nanti,” katanya.

Terkait masa kampanye selama 75 

h a r i ,  d i a ku i nya  m e n d a p a t k a n  
persetujuan semua pihak."Masa 
kampanye agak mengerucut ke 75 
hari,” ucap Mardani, Senin (16/5).

Tak	Pakai	e-Voting
P e m i l u  2 0 2 4  t i d a k  a k a n  

menggunakan teknologi pemungutan 
suara memakai perangkat elektronik 
(e-voting). Kesepakatan itu tercapai 
dari hasil rapat konsinyering. Pada 
S a b t u  ( 1 4 / 5 ) ,  d i g e l a r  r a p a t  
konsinyering antara Komisi II DPR RI, 
Kemendagri, dan penyelenggara 
pemilu yaitu KPU, Bawaslu, dan DKPP 
menyepakati Pemilu 2024.

Alasan Pemilu 2024 tidak akan 
menggunakan e-Voting,  karena 
infrastruktur yang masih belum 
merata. Oleh karena itu, sistem 
pemungutan suara masih memakai 
cara yang digunakan ketika pemilu 
periode sebelumnya pada 2019.

"Karena infrastruktur di kabu-
paten dan kota apalagi di luar Pulau Jawa 
yang berkaitan dengan internet belum 
memadai, akhirnya kami putuskan 
masalah digitalisasi dan regulasi tidak 
berubah dari pelaksanaan Pemilu 
2019," kata Anggota Komisi II DPR RI 
Guspardi Gaus menyampaikan hasil 
konsinyering. 

Anggota Komisi II DPR RI Rifqi 
Karsayuda juga menyampaikan 
informasi yang sama. Dia menerang-
kan, wacana penggunaan e-voting sempat 
bergulir, tetapi para pihak memahami 
teknologi pendukung belum merata di 
seluruh daerah di Indonesia.

"Wacana e-voting tak digunakan 
p a d a  2 0 2 4  d e n g a n  b e r b a g a i  
pertimbangan, salah satunya belum 
merata-nya teknologi infrastruktur di 
Indonesia dan berbagai macam hal-hal 
lain yang harus dipersiapkan," papar 
Rifqi.

Kendati  Pemilu 2024 tidak 
menggunakan e-voting, tetapi proses 
rekapitulasi suara menggunakan 

Sistem Informasi  Rekapitulasi  
(Sirekap). Sistem itu yang berbasis 
elektronik/digital telah digunakan 
oleh KPU saat Pilkada 2020 di 270 
daerah provinsi, kabupaten, dan kota.

Sementara, Partai politik (parpol) 
yang ingin mengikuti Pemilu 2024 
disebut harus terdaftar di Ke-
menterian Hukum dan HAM.Dalam ke-
sempatan itu, Menkumham Yasonna H 
Laoly menjelaskan, pengesahan 
parpol merupakan kewenangan 
Kemenkumham. Sehingga hanya 
parpol yang terdaftar di lembaganya 
memiliki kekuatan hukum.

"Parpol memiliki legalitas jika 
terdaftar di Kemenkumham. Dengan 
legalitas ini bisa mendaftar menjadi 
peserta pemilu," kata Politikus PDIP 
ini.

Yasonna menjelaskan, Kemen-
kumham akan mendukung KPU dalam 
penyediaan data parpol untuk 
kelancaran pelaksanaan Pemilu 2024 
nanti.

Sementara itu, Ketua KPU Hasyim 
Asy'ari menjelaskan, KPU membutuh-
kan kerja sama dari Kemenkumham 
terkait data parpol.Data parpol ini akan 
menjadi dasar dalam pen-daftaran dan 
penetapan parpol pe-serta pemilu. 
"Kami mohon Kemen-kumham dapat 
memberikan data nama dan jumlah 
parpol yang telah sah ter-daftar di 
Kemenkumham," ucap Hasyim.

Menurut Hasyim, terdapat data-
data parpol dari pemilu sebelumnya 
yang saat ini sudah berubah. Misalnya 
kepengurusan dan alamat parpol."Saat 
ini partai sudah ada yang baru. Yang 
lama pun sudah berubah kepeng-
urusan, alamat, hingga pergantian 
nama partai," kata Hasyim.

Selain  pembahasan parpol ,  
Ke m e n ku m h a m  d a n  K P U  j u ga  
membahas hak pilih napi dan tahanan, 
serta harmonisasi peraturan KPU 
untuk pemilu mendatang.-(ashar,ist,-
rls,ant/dya)

Meski Belum Digedok, DPR-KPU Sepakat 

Anggaran Pemilu 2024 Rp 76 T

Rapat	konsinyering	antara	pemerintah,	DPR	dan	penyelenggara	akhir	pekan	lalu	sepakat	tidak	menggunakan	e-voting	pada	Pemilu	2024.	(foto-istimewa)
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JAKARTA- Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes) menduga penularan 
penyakit hepatitis akut misterius salah 
satunya melalui udara. Hal ini merujuk 
pada beberapa temuan adanya 
Adenovirus pada pasien yang terkena 
penyakit tersebut.

Di sisi lain, vaksin hepatitis yang 
tersedia untuk anak-anak kini tak bisa 
dipastikan mempan melindungi anak 
dari risiko hepatitis misterius. 
Pasalnya hingga saat ini, hepatitis 
misterius yang merebak belum 
kunjung diketahui penyebabnya. 
Vaksin yang tersedia yakni untuk 
hepatitis A dan B belum tentu pas 
dengan penyebab hepatitis misterius 
yang kini merebak.

"Sedangkan hepatitis yang saat ini 
kita belum tahu penyebabnya apa 
sehingga perlu untuk penelitian lanjut 
untuk menemukan vaksinasi yang 
memang pas dengan penyebab 
hepatitis akut yang belum diketahui 
ini," beber Direktur Utama RSPI 
Sulianti Saroso, dr Mohammad Syahril 
dikutip Senin (16/5).

L e b i h  l a n j u t  d r  S y a h r i l  
menjelaskan, hingga kini pihaknya 
masih menunggu informasi lebih 
lanjut perihal penyebab merebaknya 
hepatitis misterius. Begitu juga perihal 
efektivitas vaksin yang ada terhadap 

p e nya k i t  h e p a t i t i s  m i s t e r i u s ,  
Kemenkes RI menunggu informasi 
lebih lanjut dari pihak Ikatan Dokter 
Anak Indonesia (IDAI).

" M u n g k i n  k i t a  b e l u m  b i s a  
menemukan kaitan vaksinasi yang pas 
dengan hepatitis akut yang belum 
diketahui ini. Tentu saja kita akan 
mendengar para ahli untuk menyata-
kan apakah betul vaksinasi hepatitis 
yang sudah ada ini bisa untuk ini 
(hepatitis misterius)," jelasnya.

K e m e n t e r i a n  K e s e h a t a n  
menyampaikan temuan 18 kasus 
terduga hepatitis akut di sejumlah 
daerah. Kasus tersebut berasal dari 
Sumatera Utara, Sumatera Barat, 
Kepulauan Bangka Belitung, DKI 
Jakarta, Jawa Barat, Jawa Timur, dan 
Kalimantan Timur.

J u r u  B i c a r a  K e m e n t e r i a n  
Kesehatan yang juga Direktur Utama 
RS Penyakit Infeksi Sulianti Saroso, 
Mohammad Syahril mengatakan, dari 
18 temuan tersebut, paling banyak 
terjadi di DKI Jakarta dengan 12 kasus. 
"Hasil investigasi kontak tidak 
ditemukan penularan langsung dari 
manusia ke manusia," kata Sytahril.

Dia  menyebut risiko kematian 
akibat hepatitis misterius dapat 

ditekan selama pasien tidak 
t e r l a m b a t  b e r o l e h  
p e n a n g a n a n  r u m a h  
sakit.Menurutnya, jumlah ICU 
atau PICU yang ada di rumah 
sakit rujukan kini cukup 
untuk menangani pasien 
hepatitis. Walhasil, penting 
untuk membawa anak dengan 
gejala hepatitis ke fasilitas 
layanan kesehatan sesegera 
mungkin.

"Di samping tadi belum 
dapatkan penyebab hepatitis 
a k u t n y a ,  m e m a n g  
keterlambatan dirujuk ke 
r u m a h  s a k i t  y a i t u  k a r e n a  
keterlambatan dalam penanganan, 
karena dirujuk ke rumah sakit sudah 
dalam keadaan berat," bebernya.

Terpisah, Epidemiolog Dicky 
Budiman dari Universitas Griffith 
Australia mendasarkan dugaan 
hepatitis akut misterius menular lewat 
pernapasan pada temuan kasus yang 
sebagian besar dialami anak-anak. Ia 
meyakini, ada kemungkinan anak-
anak tersebut terinfeksi varian baru 
SARS-CoV-2, penyebab Covid-19, yang 
belum terdeteksi.

"Anak ini kan telat banget dapat 

vaksin. Baru belakangan dapat vaksin 
itu pun di atas 6 tahun itu belum 
banyak yang mendapat dua dosis, 
ketika hadir varian yang lebih cepat 
Omicron dan sebagainya, mereka 
menjadi korban," beber Dicky. 

Sementara itu, Ketua Unit Kerja 
Koordinasi (UKK) Gastro-Hepatologi 
IDAI dr Muzal Kadim, SpA(K), 
menyebut kemungkinan hepatitis akut 
misterius menular lewat pernapasan 
hingga saat ini masih sebatas dugaan. 
Namun yang pasti, seperti halnya 
Covid-19, risiko penularan lewat 
pernapasan bisa dicegah dengan 
protokol kesehatan.(ashar,rls,ist/dya)

Dugaan Menular Lewat Udara 
dan Tak Ampuhnya Vaksin yang Ada 

SURABAYA-Wali Kota Surabaya Eri 
Cahyadi melakukan pengecekan 
rencana pekerjaan penanganan banjir 
di kawasan Jalan Ahmad Yani sisi 
barat, Senin (16/5). Pengecekan 
dilakukan untuk memastikan lelang 
yang sudah mulai dilaksanakan, titik 
lokasinya sesuai dengan kondisi di 
lapangan.

Ada sejumlah titik lokasi yang 
dilakukan pengecekan oleh Wali Kota 
Eri Cahyadi di kawasan Surabaya 
Selatan. Mulai dari saluran di Jalan 
Ahmad Yani sisi barat, Jalan Gayung 
Kebonsari (Injoko), Kebonsari Barat, 
Ketintang, Jambangan, hingga Karah.

"Jadi yang kita lelang hari ini sudah 
s e s u a i  d e n ga n  a p a  ya n g  k i t a  
rencanakan titik-titiknya.  Saya 

bersama Dinas PU Bina Marga 
ingin memastikan lagi benar 
tidak titiknya itu yang dilelang, 
direncanakan," kata Wali Kota 
Eri Cahyadi ditemui seusai 
pengecekan saluran.

Di sela pengecekan itu, Wali 
Kota Eri Cahyadi menerima 
telepon dari Menteri Sosial 
(Mensos) Tri Rismaharini. 
Mensos Risma yang berada di 
S u ra b aya  s a a t  i t u  i n g i n  
menanyakan soal penanganan 
banjir yang sebelumnya sudah 
direncanakan pada masa 
kepemimpinannya.

"Kebetulan waktu kita melakukan 
survei, Bu Risma telepon. Kebetulan 
saya ada di lapangan, sehingga Bu 
Risma akhirnya (datang) memberikan 
arahan kepada kita," terang Wali Kota 
Eri Cahyadi.

Ternyata, kata dia, pekerjaan 
saluran di Jalan Ahmad Yani sisi barat 
yang telah masuk tahap lelang, juga 
menjadi salah satu rencana Mensos 
Risma saat masih menjabat Wali Kota 
Surabaya. Namun demikian, belum 
s e m p a t  p e r e n c a n a a n  i t u  
direalisasikan, Tri Rismaharini 
ditunjuk menjadi Menteri Sosial RI.

"Sehingga kita harus meneruskan 
perencanaan itu. Ada beberapa titik 
saluran yang memang harus kita 

sambungkan," ujar Cak Eri sapaan 
lekat Wali Kota Surabaya.

Dengan terkoneksinya sejumlah 
saluran itu, ia meyakini, mulai dari 
Jalan Gayung Kebonsari (Injoko), 
Gayungsari Barat, Menanggal, hingga 
Ketintang, tidak akan mengalami 
genangan ketika hujan turun. Dia pun 
menginginkan pekerjaan konektivitas 
saluran untuk penanganan banjir 
rampung di musim kemarau atau 
s e b e l u m  d a t a n g n y a  
penghujan."Sehingga nanti Insyaallah 
di musim penghujan berikutnya 
wilayah ini sudah tidak lagi terjadi 
banjir. Jadi, Insyaallah penyebabnya 
sudah kita ketahui semuanya," jelas 
Cak Eri.

Wali Kota Eri Cahyadi mengakui, 
pada tahun 2021 belum bisa maksimal 
menangani permasalahan genangan. 
Pasalnya, selain penggunaan anggaran 
yang sudah diposkan pada tahun 
sebelumnya, pada masa itu pula 
anggaran juga lebih diprioritaskan 
untuk penanganan pandemi Covid-
19."Pada tahun 2021 saya dilantik, 
anggaran itu sudah jadi. Nah, tahun 
2022 ini anggaran yang saya gunakan 
u n t u k  p e m b a n g u n a n  s e p e r t i  
penyelesaian banjir," jelasnya.

Menurutnya, upaya penanganan 
banjir di kawasan Surabaya Selatan 
dapat dilakukan dengan dua cara. 

Yakni, dengan mengalirkan aliran air 
langsung menuju ke sungai atau 
sebelumnya ditampung dahulu 
melalui bozem. Karena itu, selain 
pekerjaan konektivitas saluran di 
k a w a s a n  S u r a b a y a  S e l a t a n ,  
pembuatan Bozem Jambangan untuk 
penampungan air sementara juga 
menjadi rencana pemkot di tahun 
2022.

“Di Aquatic (Kolam Renang) 
Jambangan tanahnya kan besar yang 
dia menempel dengan saluran Kebon 
Agung. Maka sebenarnya saluran 
Ketintang sebelum dibuang ke saluran 
Kebon Agung itu bisa ditampung dulu 
ke bozem yang rencana dibangun di 
belakang Aquatic," papar dia.

Sebab, kata dia, selama ini saluran 
di kawasan Jambangan (Taman 
Jangkar), Karah, hingga Ketintang, 
hulunya menuju ke Avur Wonorejo 
Surabaya. Karena jarak aliran air dari 
hulu ke hilir yang terlalu jauh, maka ke 
depan akan diputar langsung menuju 
ke saluran Kebon Agung.

"Jadi, nanti masuknya ke rumah 
pompa depannya Pom Bensin  
Kebonsari langsung ke sungai.  
Sehingga nanti saluran Wonorejo 
nampungnya tidak terlalu banyak, dia 
c u ku p  m e n a m p u n g  ya n g  d a r i  
Ketintang Barat," katanya. (mira, 
rls/dya)

Sinkronisasi Penanganan Banjir, 

Wali Kota Surabaya Cek Titik-titik yang Dilelang 

Ancaman Hepatitis Akut 

(Ilustrasi)	Rumah	Sakit	menyiapkan	ruang	perawatan	khusus	
dengan	semakin	merebaknya	kasus	hepatitis	akut	

yang	paling	banyak	menyerang	anak-anak.	(Foto-dok)

Wali	Kota	Surabaya	Eri	Cahyadi	bersama	mantan	Wali	Kota	Surabaya,	
Tri	Rismaharini	yang	saat	ini	menjabat	sebagai	Menteri	Sosial	

meninjau	titik-titik	proyek	penanganan	banjir.	(Foto:DokHumas)



 

PERUBAHAN HARGA MINYAK GORENG DI PASAR
 

No.

	

Komoditas	(Rp)

	

06/05/2022

	

09/05/2022

	

10/05/2022

	

11/05/2022

	

12/05/2022

	

13/05/2022

IX
 

Minyak	Goreng
 

22.500
 

24.500
 

24.500
 

24.500
 

24.450
 

24.450
 

1
 

Minyak Goreng Curah (kg)
 

20.500
 

19.400
 

19.200
 

19.100
 

19.000
 

19.050
 

2
 

Minyak Goreng Kemasan Bermerk 1 
(kg)

 25.000
 

27.000
 

27.000
 

27.000
 

27.000
 

27.000
 

3  Minyak Goreng Kemasan Bermerk 2 
(kg)  

22.000  26.000  26.000  25.950  25.900  25.900  

 

Kalimantan Tengah
 

Rp24.950
 

Kalimantan Timur
 

Rp26.100
 

Sulawesi Tengah
 

Rp27.000
 

Papua
 

Rp27.150
 

Nusa Tenggara Timur
 

Rp28.150
 

Maluku
 

Rp28.400
 

Maluku Utara Rp28.800 

Gorontalo Rp31.600 

Papua Barat Rp32.400 

Sulawesi Tenggara Rp35.050 

 

 

10 PROVINSI DENGAN HARGA 

MIGOR TERMAHAL (PER KG)

Sumber:	PUSAT	INFORMASI	HARGA	PANGAN	STRATEGIS	NASIONAL	(16/5/2022)

Institute (PASPI) Tungkot Sipayung 
menilai masih mahalnya minyak 
goreng curah merupakan anomali. 
Kata dia, dengan larangan ekspor 
berarti sekitar 12 juta ton per tahun 
atau 1 juta ton per bulan tersedia 
minyak goreng di pasar domestik.  

“Ini 2 kali lipat dari kebutuhan 
migor domestik yang hanya 500.000 
ton per bulan. Apalagi masa puncak 
konsumsi migor domestik, yakni 
Ramadan dan Lebaran telah berlalu. 
Seharusnya harga migor curah sudah 
harus turun mendekati level Rp 
14000/liter,” ungkapnya. (ashar,ktn, 
rls/dya)

JAKARTA-Hasil  survei nasional 
Indikator terakhir pada 5 – 10 Mei 
2 0 2 2  m e n u n j u k k a n  k e p u a s a n 
terhadap Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) kembali menurun menjadi 
58,1%, terendah dalam enam tahun 
terakhir. Dengan demikian, sejak 
Januari  2022,  approval  rat ing 
Presiden sudah turun lima kali, meski 
sempat mengalami rebound pada 20-
25 April 2022. 

S e c a r a  u m u m ,  p e n u r u n a n 
approval Presiden Jokowi kali ini 
disebabkan oleh kesenjangan (gap) 
antara ekspektasi kebijakan dengan 
r e a l i t a s  d i  l a p a n g a n  t e r k a i t 
p e n a n g a n a n  m i n y a k  g o r e n g . 
"Approval  Presiden mengalami 
t e k a n a n  ke t i k a  i n f l a s i  t i n g g i . 
Sebaliknya ketika inflasi menurun, 
k e p u a s a n  t e r h a d a p  P r e s i d e n 
meningkat," kata Direktur Eksekutif 
I n d i k a t o r  P o l i t i k  I n d o n e s i a 
Burhanuddin Muhtadi dikutip Senin 
(16/5). 

B u r h a n u d d i n  m e n u t u r k a n , 
mayoritas masih mengalami kesulitan 
mendapat minyak goreng meski 
menurun sangat besar, dan mayoritas 
mengalami kesulitan karena harganya 
yang kurang terjangkau. 

Dukungan terhadap kebijakan 
larangan ekspor sangat tinggi, sekitar 
89,5% warga mendukung keputusan 
Presiden melarang ekspor minyak 
goreng untuk sementara waktu. 
Artinya, sikap normatif publik sangat 
mendukung langkah Presiden ini. 
“Namun survei pada Mei ini juga kami 
menemukan 72,8% warga masih 
merasa harga minyak goreng saat ini 
ku ra n g  t e r j a n g k a u  a t a u  t i d a k 
terjangkau sama sekali. Survei juga 
menemukan hanya 5% warga yang 
membeli minyak goreng curah sesuai 
HET yang ditetapkan pemerintah,” 
ujarnya. 

I n i  m e n u n j u k k a n  b a h w a 
kebijakan larangan ekspor dianggap 
belum berhasil menurunkan harga 
minyak goreng sehingga kepuasan 
terhadap presiden menurun. Adapun 
survei dilakukan menggunakan 
ko n t a k  t e l e p o n  ke p a d a  1 . 2 2 8 
responden yang berlangsung pada 5-
10 Mei 2022. Dalam survei ini, margin 
of error diperkirakan kurang lebih 
2,9% pada tingkat kepercayaan 95%.

M a s i h  b e rd a s a r k a n  s u r ve i , 
sebesar 36,9 persen responden juga 
menyatakan bahwa kondisi ekonomi 
Indonesia saat ini dalam keadaan 
buruk atau sangat buruk. Sedangkan 
yang menyatakan kondisi ekonomi 
baik atau sangat baik tercatat ada 
sekitar  30,3  persen dari  total 
responden survei."Lebih banyak yang 
mengatakan buruk ketimbang baik," 
ucap Burhanuddin.

Belum	Sesuai	HET
Harga minyak goreng curah 

t e r p a n t a u  s u d a h  m e n g a l a m i 
penurunan. Begitu juga dengan 
minyak goreng kemasan. Meski 
demikian, harganya masih masih di 

atas harga eceran tertinggi yang 
d i t e t a p k a n  p e m e r i n t a h ,  ya k n i 
R p 1 4 . 0 0 0 / l i t e r  a t a u 
Rp15.500/kilogram. 

Menurut Sistem Pemantauan 
P a s a r  d a n  K e b u t u h a n  P o k o k 
K e m e n t e r i a n  P e r d a g a n g a n 
(Kemendag), harga minyak goreng 
curah pada Senin (16/5), turun dari 
Rp17.400 menjadi Rp17.300 per liter. 
Minyak goreng kemasan sederhana 
juga turun dari Rp23.900 menjadi 
Rp23.800 per liter. 

Sebaliknya, minyak kemasan 
premium bertengger di Rp26.300 ke 
Rp26.200 per liter. Masih jauhnya 
harga minyak goreng curah mencapai 
HET dianggap sebagai kegagalan 
pemerintah dalam mengeluarkan 
kebijakan terkait minyak goreng. 
Pasalnya, pemerintah pun sudah 
mengeluarkan kebijakan pelarangan 
ekspor minyak sawit mentah atau CPO 
sejak 28 April kemarin.

Sementara itu, Gabungan Industri 
Minyak Nabati Indonesia (Gimni) 
menyebut konsep penjualan minyak 
goreng curah  dengan HET tidak 
efektif dan sulit direalisasikan. 
Terkecuali, jika alur produk dari hulu 
sampai pengecer ditangani oleh 
pemerintah. Direktur Eksekutif Gimni 
S a h a t  S i n a g a  m e n g a t a k a n 
berdasarkan pantauan timnya, pasar 
migor kemasan di supermarket atau 
toko-toko cenderung lesu, bahkan di 
banyak tempat turun dari Rp52.800/2 
liter menjadi Rp48.350/2 liter. 
Kejadian itu, kata dia, menunjukan 
bahwa masyarakat menengah atas 
pun turut membeli minyak goreng 
curah. 

“Baiknya kebijakan harga ini 
dilepas saja ke mekanisme pasar. 
Artinya ada peminat Migor curah yng 
tidak seharusnya membeli yang 
bersubsidi ini. Migor curah bersubsidi 
nyelonong ke re-packer dan bisa jual 
Rp 21.000/liter, banyak beralih ke 
industri mamin makanan dan minuman, 
perhotelan, fast food,” ujar Sahat.

Menurut Sahat ,  berdasarkan 
pantauan pihaknya, distribusi minyak 
goreng curah ke berbagai pelosok 
d a e r a h  i n i  b a n y a k  h i l a n g  d i 
perjalanan. Padahal, kata Sahat, jika 
melihat data Sistem Informasi Minyak 

Goreng Curah (Simirah), pemerintah 
sudah menggelontorkan 31.250 ton 
migor curah ke masyarakat. Harusnya, 
kata dia, minyak goreng curah masuk 
dan tersebar ke seluruh Indonesia 
bahkan ke pulau-pulau yang selama 
ini tak pernah masyarakat kenal. 

Akan tetapi,  apabila minyak 
goreng curah diangkut dengan jarak 
jauh menjadi hilang di  jalanan 
berkisar 3-5 persen. “Kalau kita ambil 
saja rata-rara 4 persen loss. 4 persen x 
Rp HAK =Rp 21.000 /ltr, maka loss itu 
sudah menelan biaya Rp 840/ liter, 
hampir sama dengan harga packing-
nya,” kata dia. 

Namun, Plt. Dirjen Perdagangan 
L u a r  N e g e r i  K e m e n d a g  Ve r i 
Anggrijono meminta semua pihak 
bersabar dalam moratorium CPO ini. 
Dia menegaskan pelarangan ekspor 
minyak sawit mentah tidak akan 
berlangsung lama. “Itu konsekuensi 
ya [kehilangan devisa]. Kebijakan ini 
kan untuk rakyat juga supaya minyak 
goreng terjangkau,” kata Veri.

Veri bahkan mengeklaim minyak 
goreng curah di pasaran sudah mulai 
mendekat i  HET Rp14.000.  “Ya 
pelarangan ini tidak akan berlama-
lama. Saya baca-baca laporan Satgas 
Pangan sudah 50 persen di Indonesia 
harganya sudah sesuai HET,” kata dia. 

Terpisah, Direktur Eksekutif Palm 
Oil Agribusiness Strategic Policy 
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Gara-Gara Migor, 
Kepuasan Publik ke Jokowi Anjlok 

Petani	sawit	mengaku	rugi	akibat	larangan	ekspor	hingga	mereka	berencana	melakukan	
demo	serta	mengancam	tidak	bisa	melakukan	regenerasi	tanaman.	(Foto-dok)
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Setiap orang punya ketakutan pada hal-hal tertentu. Bahkan tak sedikit orang 

yang punya rasa takut berlebih pada suatu hal. Ketakutan berlebih pada kondisi 

atau suatu objek ini lazim disebut sebagai fobia. Ternyata sejumlah seleb 

Hollywood punya fobia unik.

SELEB HOLLYWOOD 
DENGAN FOBIA UNIK
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Chiclephobia. Ketakutannya ini 
dimulai sejak dirinya kecil ketika ia 
melihat sang nenek mengunyah 
p e r m e n  k a r e t  k e m u d i a n  
memasukkannya ke lemari tempat 
menyimpan spearmint. Sejak itu ia 
sangat benci dan takut pada permen 
karet.

Nicole	Kidman
Kupu-kupu ident ik  sebagai  

serangga yang cantik. Warna sayapnya 
yang indah sering membuat orang 
terpesona, namun tidak bagi Nicole 
Kidman. Saat ia melihat kupu-kupu ia 
akan merasa cemas dan panik. Ia tidak 
takut pada hantu, reptil, atau laba-laba 

impression

BEBERAPA seleb Hollywood yang 
punya fobia unik ini merupakan artis 
terkenal yang jadi idola banyak orang. 
Fobia mereka pun beragam, mulai dari 
hal yang umum sampai hewan yang 
bagi sebagian orang lucu dan cantik. 

Pengidap fobia  sebenarnya 
mengetahui bahwa ketakutannya 
tidak beralasan tetapi mereka tidak 
bisa mengendalikan perasaan dan 
emosinya hingga memilih untu 
menjauhi kondisi atau objek yang 
membuat mereka takut. Berikut 
ulasannya:

Johnny	Depp
Aktor  top ini  te lah  diakui  

kemampuan aktingnya yang luar biasa 
sebagai Jack Sparrow, Edward 
Scissorhand, juga Willy Wonka. 
G a y a n y a  y a n g  n y e n t r i k  s a a t  
memerankan karakter Jack Sparrow 
ini pasti membuat orang terkejut saat 
tahu bahwa Johnny Depp punya 
Caulrophobia. Yap, ternyata Depp 
sangat takut pada badut. Ia merasa ada 
sesuatu yang jahat yang bersembunyi 
di balik senyum palsu badut.

David	Beckham
Mantan pesepak bola idola kaum 

hawa ini dikenal dengan gayanya yang 
stylish dan tak kalah dengan selebriti. 
Di balik tubuhnya yang gagah, suami 
Victoria Beckham ini  ternyata 
mengidap Ataxophobia atau ketakutan 
pada ketidakrapian. Ia takut pada 
segala hal yang tidak rapi dan tidak 
teratur. Ia juga menderita OCD 
sehingga semua benda-benda di 
sekitarnya harus tertata dengan rapi 
sesuai ukuran dan warnanya.

Channing	Tatum
Bagi sebagian besar orang, boneka 

adalah objek yang manis dan me-
nyenangkan. Tapi tidak bagi Channing 
Tatum yang menderita Pediophobia. 
Fobia jenis ini membuat penderitanya 
takut pada boneka. Mereka merasa 
bahwa mata boneka bergerak dan 
selalu mengawasi diri mereka. Fobia 
jenis ini ternyata cukup banyak 
ditemui dan dialami oleh banyak 
orang.

Madonna
Diva dunia Madonna yang begitu 

dicintai di seluruh belahan dunia ini 
telah hidup nyaman dan mewah. 
Namun siapa sangka ia sangat takut 
pada guntur dan kilat. Fobia ini biasa 
disebut Brontofobia atau bisa juga 
Astrafobia.

Keanu	Reeves
Aktor film The Matrix ini punya 

dua fobia sekaligus yaitu Nyctophobia 
dan Scotophobia. Siapa sangka bintang 
film aksi ini takut pada gelap dan 
kematian. Hal ini bermula dari 
kematian pacar dan calon bayinya. 
Saat itu kekasih Keanu Reeves hamil 
anak mereka,  namun bayi  i tu 
meninggal saat lahir. Tak berselang 
lama kekasihnya meninggal karena 
kecelakaan mobil. Hal ini membuatnya 
sangat takut pada kematian.

Oprah	Winfrey
Pemandu acara televisi terkenal 

Oprah Winfrey yang menginspirasi 
b a nya k  o ra n g  i n i  m e ny i m p a n  
ketakutan mendalam pada permen 
karet. Fobianya ini biasa disebut 

yang umumnya ditakuti orang. Tetapi 
kupu-kupu baginya adalah serangga 
yang sangat menakutkan. Fobianya ini 
disebut Lepidopterphobia takut kupu-
kupu.

Kendal	Jenner
Anggota keluarga Kardashian ini 

punya fobia pada pola tak beraturan, 
lubang-lubang kecil, juga benjolan-
benjolan kecil. Fobianya ini disebut 
Trypophobia yang membuatnya 
merasa tidak nyaman dan takut saat 
melihat lubang di pancake, ujung 
bunga lotus, juga sarang madu. Melihat 
s e m u a  i t u  a k a n  m e m b u a t nya  
ketakutan.(berbagasi usmber/dya)



MEMASUKI	musim panas atau musim 
kemarau, setiap hari cuaca makin terik 
saja, termasuk di Jakarta. Nggak cuma 
bikin gerah, tapi bisa berpengaruh ke 
kondisi kesehatan rambut kamu.

M u s i m  p a n a s  m e m a n g  
m e n y e n a n g k a n  k a r e n a  k a m u  
mendapat banyak asupan vitamin D 
sejak pagi ,  suasana hat i  juga 
cenderung lebih cerah dibanding saat 
musim hujan. Namun, tinggal di negara 
tropis artinya kamu harus dealing 
dengan udara yang lengket dan bikin 
gerah, hingga panas matahari yang 
terik bahkan sampai terasa menyengat 
di kulit dan bikin sakit kepala!

Bukan hanya kulit yang harus 
dilindungi dengan sunscreen, saat 
musim panas seperti sekarang ini 
kamu harus memberi perhatian ekstra 
pada rambutmu. Karena, sinar 
matahari juga bisa memberi dampak 
buruk pada rambut, contohnya bikin 
rambut cepat lepek dan bau, plus 
membuat warnanya jadi kusam.

RAJIN KERAMAS
Kalau kamu biasanya keramas dua 

hari sekali, saat musim panas seperti 
ini kamu bisa keramas sehari sekalin 
untuk memberikan kesegaran lebih. 
Jadi, jangan tunggu lepek dan bau ya! 
Gunakan shampoo yang sesuai dengan 
kebutuhan rambutmu, lanjutkan 
dengan conditioner yang didiamkan 1-
2 menit dari bagian tengah rambut 
hingga ujung rambut .  Memilih 
shampoo dan conditioner dengan 

aroma yang segar dan tahan lama juga 
bisa membuat rambut lebih lively dan 
bikin kamu percaya diri di musim 
panas ini.

PAKAI AKSESORI KEPALA
Bagi pengguna hijab, poin ini tentu 

sudah aman. Namun, bagi kamu yang 
nggak menggunakan hijab, bisa coba 
memakai topi atau scarf sebagai 
aksesori yang bikin kamu lebih gaya 
sekaligus melindungi kepala dari sinar 
matahari. Apalagi kalau kamu sedang 
berlibur di pantai atau bersantai di 
tepi kolam renang! Jangan terlalu 
sering pakai ikat rambut terlalu 
kencang, dan hindari mengikat rambut 
saat berenang, supaya rambut tetap 
bernapas dan nggak merusak folikel 
rambut.

GUNAKAN MASKER RAMBUT 
SECARA TERATUR

Merawat rambut dengan masker 
rambut kini nggak perlu ke salon, kok! 
K a m u  b i s a  d e n g a n  m u d a h  
melakukannya di rumah, karena 
produk hair mask yang bisa dipakai 
sendiri sudah ada banyak di pasaran, 
contohnya Biolage Smoothproof Deep 
Treatment Pack. Cukup pijatkan dan 
diamkan 5-15 menit saja, rambutmu 

akan bertransformasi jadi lebih 
lembut dan berkilau. Biar hasilnya 
maksimal, gunakan 2 kali seminggu ya. 
Jadi, meskipun sering panas-panasan 
k a r e n a  b e r a k t i v i t a s  o u t d o o r,  
ra m b u t m u  b i s a  t e t a p  t e r j a g a  
kesehatannya.

APLIKASIKAN HEAT PROTECTANT 
SEBELUM KELUAR RUMAH

Yup, heat protectant spray nggak 
hanya disarankan dipakai sebelum 
pakai hot styling tools saja. Walaupun 
kamu mengeringkan rambut secara 
alami, ketika mau keluar rumah, heat 
protectant spray tetap disarankan 
dipakai untuk melindungi rambut dari 
b a h a y a  s i n a r  U V .  D e n g a n  
menggunakannya, rambut nggak jadi 
gampang kering dan tetap terjaga kilau 
alaminya. Bonusnya, rambut juga jadi 
lebih mudah ditata karena heat 
protectant spray juga mengandung 
bahan-bahan yang melembutkan 
rambut.

TRIM RAMBUT SECARA RUTIN
Biasanya, paparan matahari 

berlebih bisa bikin rambut jadi kering 
dan kusam, terutama di bagian ujung 
rambut. Apalagi kalau rambutnya 
rapuh, split end jadi gampang 

bermunculan. Cara paling mudah 
menyingkirkan rambut bercabang 
adalah dengan memangkasnya. Kalau 
satu atau dua helai saja sih tidak apa-
apa, kalau yang bercabang ada banyak, 
t e n t u  t e r l i h a t  m e n g g a n g g u .  
Rambutmu harus di-trim bagian 
ujungnya, untuk menghilangkan 
bagian rambut yang “mati”, dan 
membuat rambut jadi tampak segar 
lagi .  Biar  ke depannya nggak 
b e r c a b a n g  l a g i ,  j a n g a n  l u p a  
a p l i k a s i k a n  h a i r  s e r u m  d a n  
conditioner secara rutin ya.(berbagai 
sumber/dya)
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CARA LINDUNGI RAMBUT 
SAAT CUACA PANAS 

(Ilustrasi)
Cara	lindungi	rambut	saat	cuaca	panas	
Foto-Foto :Pexels



Star	Trek:	
Adventures

S t a r  T r e k :  
A d v e n t u r e s  
m e n g h a r u s k a n  
p e m a i n  u n t u k  
menggunakan buku 
a t u r a n  i n t i ,  

menghasilkan karakter unik dari kelas 
dan ras tertentu, dan modul atau 
s k e n a r i o  y a n g  m e n j e l a s k a n  
petualangan mereka. Seperti RPG lain 
yang berlangsung di alam semesta 
yang luas, Trekkers yang berdedikasi 
dapat menghabiskan banyak uang 
untuk aksesori dan kampanye yang 
berbeda, tetapi dimungkinkan untuk 
bermain dengan permainan dasar 
yang lebih ekonomis.

Misi pemain yang berkelanjutan, 
untuk menjelajahi dunia baru yang 
aneh, mencari kehidupan baru dan 
peradaban baru, untuk pergi dengan 
berani ke tempat yang belum pernah 
dikunjungi siapa pun. Star Trek 
Adventures membawa pemain ke 
Perbatasan Akhir Galaksi, di mana 
penemuan baru menunggu para 
penjelajah Starfleet yang jeli.

Tugas pemain mungkin membawa 
ke tepi ruang yang diketahui, atau ke 
koloni Federasi yang membutuhkan, 
ke perbatasan kekuatan galaksi 
tetangga atau ke mata fenomena 
a n t a r b i n t a n g .  K a p a l  d a n  k r u  
melambangkan Starfleet terbaik dan 
Fe d e ra s i  S e r i k a t  P l a n e t  ya n g  
ditawarkan, dan dibutuhkan lebih dari 
sebelumnya.Menjelajahi permainan 
ini dengan menggunakan miniatur, 
dadu, lembar karakter, game, PDF 
gratis, dan aksesori.

Star	Trek:	Panic!
S t a r  T r e k :  

Panic! membawa 
pemain kembali ke 
masa The Original 
Series mengguna-
kan karakter dan 
skenario dari era 

itu. Peran yang tersedia termasuk Mr. 
Spock dan Captain Kirk, menjadikan-
nya pilihan ideal untuk penggemar 
TOS.

Tujuan utamanya adalah untuk 
mempertahankan Enterprise dari 

serangan musuh, tetapi kartu misi 
memberi Kapten tugas yang berbeda 
untuk diselesaikan berdasarkan 
peristiwa dari pertunjukan klasik. Ini 
adalah permainan serbaguna untuk 
pemain tunggal atau hingga kelompok 
enam.

Di  bawah l isensi  oleh CBS 
Consumer Products, Star Trek: Panic 
pergi ke tempat yang belum pernah 
dikunjungi sebelumnya saat pemain 
b e r g a b u n g  d e n g a n  k r u  A . S .  
Perusahaan dalam perjalanan untuk 
mempertahankan kapal dari serangan 
musuh dan melaksanakan lima misi 
galaksi vital.

Pe r m a i n a n  s t ra t e g i  r i n g a n  
kooperatif ini memperkenalkan 
mekanika permainan Panic baru yang 
belum pernah dilihat sebelumnya, 
t e r m a s u k  K a r t u  M i s i ,  y a n g  
m e n a m p i l k a n  t a n t a n g a n  u n i k  
berdasarkan seri Star Trek™ asli, serta 
Kartu Karakter, sehingga pemain 
dapat berperan sebagai ikon Star Trek 
seperti Kapten Kirk dan Mr. Spock. Star 
Trek™ Panic® dilengkapi dengan USS 
yang dapat bermanuver. Kapal model 
perusahaan,  Perisai ,  Indikator 
Kerusakan dan Kehancuran, Kartu 
M i s i ,  K a r t u  K a r a k t e r,  K a r t u  
Perusahaan, dan banyak lagi.

Star Trek: Panic mulai tersedia Mei 

2016 di toko permainan dan mainan 
serta pengecer khusus di Amerika 
Serikat dan Kanada. 

Star	Trek:	
Conflick	in	the	
Neutral	Zone

S t a r  T r e k :  
C o n f l i c k  i n  t h e  
N e u t r a l  Z o n e  
adalah apa yang 
dikenal  sebagai  

permainan ketangkasan, yang berarti 
bahwa pemain harus mengibaskan 
cakram yang mewakili kapal alih-alih 
memindahkannya dengan meng-
gunakan dadu ataupun kartu .  
Tujuannya adalah untuk membuat 
kapal sedekat mungkin dengan 
sumber daya dan lokasi tertentu di 
seluruh galaksi.

Gim ini tidak hanya tentang 
menempatkan berbagai kapal, dari 
kendaraan tempur hingga tanker, dan 
mengumpulkan sumber daya, tetapi 
juga tentang pertempuran luar 
angkasa. Pemain harus mengarahkan 
kapal mereka sendiri ke posisi 
strategis untuk menyerang musuh, 
s e r t a  u n t u k  m e m p e r t a h a n ka n  
kepentingan Federasi.(berbagasi 
sumber/dya)

BERMAIN	 GAME merupakan salah 
satu cara mengisi waktu senggang di 
rumah. Jika pada keseharian hidup di 
keramaian kota, tidak ada salahnya 
berfantasi sambil bermain game yang 
bertema alam semesta seperti Star 
Trek.Tidak perlu menjadi penggemar 
Star Trek untuk bergabung dalam 
game, yang penting bisa menghibur 
dan mengisi waktu dengan kegiatan 
bermanfaat. Berikut adalah beberapa 
yang terbaik.

Star	Trek:	
Frontiers

S t a r  T r e k :  
Frontiers dirancang 
untuk 1 hingga 4 
p e m a i n  d e n g a n  
beberapa skenario 
k o m p e t i t i f ,  

kooperatif, dan solo. Bekerja sama 
untuk mengalahkan kapal musuh atau 
bersaing untuk mengeksplorasi dan 
mengungkap misteri tersembunyi. 
Pemain harus mengatasi rintangan 
untuk memperluas pengetahuan 
m e r e k a  d a n  m e n g g u n a k a n  
kepemimpinan mereka saat mereka 
berpetualang agar bisa menang dalam 
penjelajahan mereka!

Wilayah ruang yang diperebutkan 
yang dapat diakses melalui lubang 
cacing yang diketahui telah menarik 
perhatian kekuatan besar di seluruh 
galaksi. Baik Federasi dan Kekaisaran 
Klingon, yang memiliki aliansi rapuh 
saat ini, baru-baru ini membangun pos 
terdepan di wilayah tersebut. Tapi 
sekarang berita tentang masalah besar 
yang muncul di wilayah tersebut telah 
mendorong Klingon dan Federasi 
untuk segera menyelidikinya.

Perintahkan kapal Anda, rekrut 
anggota kru baru, dapatkan poin 
pengalaman, dan gunakan keahlian 
Anda untuk menghadapi tantangan 
Star Trek Universe. Jelajahi dan hadapi 
berbagai tantangan di Peta Luar 
Angkasa yang dibuat secara acak 
menggunakan Sistem Ubin Ventura 
yang pertama kali diperkenalkan 
dalam game pemenang penghargaan, 
Mage Knight.Game strategi yang 
diluncurkan pada Juni 2016 ditujukan 
untuk pemain berusia 14 tahun ke 
atas.
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GAME STAR TREK TERBAIK, APA SAJA?
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(Ilustrasi)
Beberapa	Game	Star	Trek	Terbaik
Foto-foto	:	Berbagai	sumber



m e n y e b a b k a n  
pembuluh darah di 
bawah kulit  tipis 
m a t a  m e l e b a r ,  
s e h i n g g a  
menimbulkan warna 
g e l a p .  Pe m b u l u h  
darah yang melebar 

juga menyebabkan penumpukan 
cairan sehingga terbentuk kantung 
mata. Oleh sebab itu, kamu perlu 
cukup tidur untuk mencegah dan 
menghi langkan kantung mata .  
Pastikan juga kamu mendapatkan 
tidur yang berkualitas setiap malam 
ya.(berbagai sumber/dya)

kemerahan, bengkak, dan iritasi. 
Kompres mata dengan potongan 
mentimun yang telah didinginkan 
sebelumnya. Setelah itu diamkan 
selama 15 menit. Atau, haluskan 
mentimun dengan cara di blender agar 
mampu mencapai ujung bagian dalam 
mata.

Susu
M u n g k i n  t e r -

dengar aneh, tapi 
s u s u  s e r i n g  d i -
manfaatkan untuk 
mengobati bagian 
mata yang bengkak 
d a n  m e n g g e l a p .  

Selain whole milk, kamu juga dapat 
menggunakan soy milk. Caranya, 
celupkan kapas ke dalam susu dingin 
dan peras perlahan. Gunakan untuk 
mengompres mata selama 10 hingga 
15 menit.

Lidah	buaya
Gel lidah buaya 

dapat menghilangkan 
kantung mata karena 
mengandung vitamin 
E, vitamin A dan 
v i t a m i n  C  y a n g  
bermanfaat untuk 

m e m b a n t u  m e n u t r i s i  d a n  
memperbaiki kondisi kulit. Kamu 
hanya perlu mengusapkan gel lidah 
buaya pada bagian bawah mata, 
diamkan selama 15 menit. Lalu, bilas 
dengan air bersih.

Cukup	tidur
Salah satu penyebab terjadinya 

kantung mata adalah kurang tidur. 
Karena kurang tidur cenderung 

putih telur dari kulkas atau dalam 
kondisi dingin langsung ke area sekitar 
kantung mata. Setelah beberapa 
menit, lalu bilas dengan air hangat. 

Kentang	
K e n t a n g  j u g a  

dapat dimanfaatkan 
menjadi salah satu 
cara menghilang-kan 
k a n t u n g  m a t a .  
S o a l nya ,  ke n t a n g  
m e n g a n d u n g  

antiinflamasi yang bisa membantu 
menghilangkan kantung mata. Selain 
itu, kentang juga baik untuk kesehatan 
kulit.  

Teh	hijau		
C a r a  u n t u k  

m e n g h i l a n g k a n  
k a n t u n g  m a t a  
lainnya, Anda bisa 
menggunakan teh 
hijau. Salah satu jenis 
teh ini mengandung 

antioksidan dan antiinflamasi yang 
cukup efektif mengatasi kantung mata. 
Tak hanya sebatas itu, teh hijau juga 
baik untuk kesehatan tubuh secara 
keseluruhan. 

Mentimun
S e p e r t i  k i t a  

k e t a h u i ,  s e l a m a  
b e r t a h u n - t a h u n  
mentimun digunakan 
sebagai salah satu 
cara alami untuk 
m e n g h i l a n g k a n  

kantung mata. Kandungan ascorbic 
acid, antioksidan, dan flavonoids di 
dalamnya mampu mengurangi  

BIASANYA, kantung mata muncul 
disebabkan oleh kurang tidur atau 
tubuh kurang istirahat. Untuk itu, ada 
beberap bahan alami yang dapat 
menghilangkan kantung mata dengan 
cepat dan mudah untuk Anda cari.  
Bahan alami tersebut dipercaya dapat 
menghilangkan kantung mata karena 
mengandung banyak nutrisi yang baik 
untuk kesehatan kulit.   

Sebelum itu, kantung mata adalah 
kondisi sebagian jaringan otot di 
sekitar mata yang mulai melemah. 
Kantung mata sendiri bisa disebabkan 
oleh banyak faktor mulai stres hingga 
bertambahnya usia.  

Melansir dari Canyon Ranch, 
b e r i k u t  a d a  b e b e r a p a  c a r a  
m e n gh i l a n gka n  ka n t u n g  m a t a  
menggunakan bahan alami,  di  
antaranya:

  
Jeruk		

Cara menghilang-
kan kantung mata 
yang pertama Anda 
bisa menggunakan 
jeruk. Sebab, jeruk 
me-ngandung banyak 
vitamin C dan vitamin 

A yang baik untuk kulit.  

Putih	telur	
Selanjutnya, Anda 

bisa menggunakan 
putih telur untuk 
m e n g h i l a n g k a n  
k a n t u n g  m a t a .  
Pasalnya, kandungan 
dalam putih telur 

mampu mengencangkan kul i t ,  
termasuk akibat kantung mata.  
Caranya, Anda tinggal menggunakan 
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KENALI 
BAHAN ALAMI 
PENGHILANG 
KANTUNG 
MATA 

(Ilustrasi)
cara	menghilangkan	kantung	mata	
menggunakan	bahan	alami
Foto-foto : Berbagai sumber
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Lagi-lagi	Akibat	Sopir	Lalai!		...(dari	hal	1)

KECELAKAAN maut terjadi di Tol 
Surabaya-Mojokerto (Sumo), Kilo-
meter 712+400 jalur A arah Surabaya, 
Jawa Timur,  Senin (16/5) .  Bus 
pariwisata bernomor polisi S 7322 UW 
itu menabrak tiang variable message 
sign (VMS). Hingga berita ini diturun-
kan, sebanyak 14 orang dinyatakan 
meninggal. Bus pariwisata ini diketahui 
membawa sekitar 25 warga Kelurahan 
Benowo, Surabaya, usai melakukan 
perjalanan wisata dari Dieng.

Kapolda Jawa Timur Irjen Nico 
Afinta mengatakan sopir bus PO 
A r d i a n s y a h  y a n g  m e n g a l a m i 
kecelakaan di KM 712+400 jalur A Tol 
Surabaya—Mojokerto (Sumo) hingga 
m e n g a k i b a t k a n  b e l a s a n  o ra n g 
meninggal dunia berpotensi menjadi 
tersangka."Sopir berpotensi jadi 
tersangka karena menyebabkan 
kecelakaan hingga meninggal dunia," 
kata Irjen Nico di Mapolda Jatim, 
Surabaya, Senin (16/5). 

Nico mengatakan pihaknya telah 
melakukan olah tempat kejadian 
perkara serta melakukan pendataan 
korban. "Kami turut berduka cita 
terhadap meninggalnya belasan orang 
d a n  k a m i  a k a n  m e l a k u k a n 
pemeriksaan terhadap pengemudi 
bus tersebut," ucapnya.

Berdasarkan informasi sementara, 
s o p i r  b u s  d i d u g a  m e n g a n t u k 
kemudian menabrak tiang reklame 
hingga menyebabkan banyak korban 
luka dan meninggal dunia."Sopir 
diduga mengantuk. Akan tetapi, kami 
masih akan mendalami kecelakaan 
tersebut," kata mantan Kapolda 
Kalimantan Selatan tersebut.

N i c o  j u g a  m e n y a y a n g k a n 
kecelakaan tersebut dan pihaknya 
meminta keluarga korban datang guna 
mempercepat identifikasi. "Untuk 
penumpang yang sedang dirawat, 

kami pastikan mereka mendapat 
perawatan dengan baik dari rumah 
sakit," tutur Nico.Ia menegaskan 
bahwa Polda Jatim akan melakukan 
pengawasan terhadap seluruh sopir 
s u p a y a  m e m a t u h i  a t u r a n  l a l u 
lintas.Dia menyarankan bila sopir lelah 
u n t u k  b e r k o m u n i k a s i  d e n g a n 
manajernya, supaya yang tidak siap 
jangan membawa bus sehingga perlu 
pengemudi lainnya.

Sebelumnya, Kabid Humas Polda 
J a t i m  K o m b e s  P o l  D i r m a n t o 
mengungkapkan, berdasarkan data 
yang ia dapatkan, total keseluruhan 
korban tewas dalam insiden tersebut 
berjumlah 14 orang."13 orang MD 
(meninggal dunia) di TKP dan 1 MD 
saat dirawat di RS. Identitas korban 
MD dan luka masih didata. Total 
korban 14 orang," ungkapnya, Senin 
(16/5)

Sementara itu, 14 orang tewas 
dievakuasi ke RSUD dr Wahidin Sudiro 
Husodo Kota Mojokerto, dan RSI 
S a k i n a h  K a b u p a t e n 
Mojokerto.Sedangkan, 11 orang 
korban yang mengalami luka berat 
dirawat RS Petro Kimia Gresik, RS Citra 
Medika Kabupaten Mojokerto, RS 
Emma Kota Mojokerto.

Berdasarkan informasi dihimpun, 
rombongan bus bernomor polisi S-

totalnya ada 14 korban meninggal 
dunia, kemudian luka berat dan luka 
ringan ada 19 orang,” kata Rofiq di 
RSUD Wahidin Sudiro Husodo Kota 
Mojokerto, Senin (16/5).

Menurut data PT Jasa Marga, 
sebanyak 44% kecelakaan yang terjadi 
di jalan tol sepanjang 2021 adalah 
kecelakaan tunggal .  Dari  angka 
t e r s e b u t ,  s e b a g i a n  b e s a r  a t a u 
sebanyak 81% disebabkan oleh faktor 
pengendara.

Penyebab dari kecelakaan faktor 
pengendara tersebut, paling banyak 
d i s e b a b k a n  k a re n a  k u ra n g nya 
kemampuan pengendara dalam 
mengemudi. Ditambah lagi, kondisi 
over speed yang juga cukup tinggi. 
Sebanyak 14.144 kendaraan per hari 
yang over speed. 

Berdasarkan data faktor penyebab 
kecelakaan sampai Oktober 2021, 
faktor penyebab kecelakaan tertinggi 
adalah faktor pengemudi sebanyak 
8 1 % .  S e d a n g k a n  u n t u k  f a k t o r 
kendaraan 17%, dan faktor jalan dan 
lingkungannya sebesar 1%.

S e d a n g k a n  p a d a  f a k t o r 
pengendara yang menjadi penyebab 
kecelakaan tertinggi pada 2021 antara 
lain adalah pengemudi yang kurang 
a n t i s i p a s i  s e b e s a r  5 2 % ,  d a n 
pengemudi yang mengantuk sebesar 
45%. Sementara rata-rata kendaraan 
overspeed sampai dengan Oktober 
2021 sebesar 14.294 kendaraan per 
hari. Tertinggi terjadi pada Januari 
sebanyak 24.417 kendaraan per hari.

S e m e n t a r a  s e c a r a  u m u m , 
berdasarkan data dari Korlantas Polri 
yang dipublikasikan Kementerian 
Perhubungan, angka kecelakaan lalu 
lintas di Indonesia mencapai 103.645 
Kasus pada tahun 2021. Jumlah 
tersebut lebih tinggi dibandingkan 
data tahun 2020 yang sebanyak 
1 0 0 . 0 2 8  k a s u s .  ( w i s n u , m i r a , 
ist,ssn/dya) 

7 3 2 2 - U W  i t u  m a y o r i t a s 
penumpangnya warga tinggal di 
Surabaya Barat yang baru menggelar 
wisata dari Dieng—Yogyakarta pada 
tanggal 14—15 Mei 2022.

Informasi dari Kepala Satuan Lalu 
Lintas (Kasat Lantas) Kepolisian Resor 
(Polres) Mojokerto Kota AKP Heru 
Sudjio, pihaknya telah melakukan olah 
tempat kejadian perkara (TKP). 
Berdasarkan pengecekan di TKP, bus 
sempat oleng ke kiri, lalu menabrak 
pembatas jalan hingga sejauh 150 
meter. “Kecepatan bus diperkirakan di 
atas 100 kilometer per jam. Ini terlihat 
dari tiang reklame sampai tumbang,” 
ujarnya. 

S e b e l u m nya ,  K a p o l re s  Ko t a 
Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan 
mengungkapkan, hasil identifikasi 
akhir mengungkap adanya 14 korban 
meninggal dunia, serta 19 orang 
penumpang mengalami luka berat dan 
luka ringan. Jumlah penumpang Bus 
PO Ardiansyah saat  mengalami 
k e c e l a k a a n  d i  To l  S u r a b a y a  - 
Mojokerto,  sebanyak 33 orang. 
Rinciannya, 31 penumpang dan 1 
pengemudi utama serta 1 pengemudi 
cadangan. 

“Tadi sudah saya konfirmasikan 
dengan tim dari Dokkes Polda Jatim, 
dari tim forensiknya, dari tim DVI, 
kemudian dari RSUD Kota Mojokerto, 

	

Histeria	dan	Air	Mata	di	...(dari	hal	1)

“SEMBILAN	 jenazah tersebut atas 
nama Asminah,  Dedy Purnomo, 
Fitasari,  Titis Hermi Yuni, Sony 
Suprayitno, Steven Arturia, Stevani 
Gracia, Maftuha dan Kholifa,” ujar 
Didik Karyono Ketua RW I Benowo 
Krajan. 

Didik Karyono menjelaskan, 
bahwa almarhumah Asminah adalah 
ibu kandung dari almarhum Dedik 
Purnomo. Sedangkan Fitasari adalah 
istri dari Dedik Purnomo sekaligus 
menantu dari Asminah.“Keluarga 
A s m i n a h  i n i  r e n c a n a nya  a k a n 
dimakamkan di satu liang lahat,” 
terang Dedik.

Sementara untuk Titis Hermi Yuni, 
lanjut Dedik, yang merupakan istri 
dari Sony Suprayitno beserta kedua 
anaknya yakni Steven (10) dan Stevani 
(14), juga akan dimakamkan satu liang 
lahat.“Anaknya Titis ada yang selamat 
satu, atas nama Stella dan masih di 
rawat  di  RS  Driyorejo  Gresik ,” 
imbuhnya.

S e j a k  p u k u l  1 7 . 5 2  W I B , 
kesembilan jenazah ini dimakamkan 
secara bergantian di TPU Benowo, 
diawali dengan jenazah satu keluarga 
Sony (suami) , Titis (istri), Steven dan 
S t e va n i  ( a n a k )  ya n g  l a n g s u n g 
dimakamkan dalam satu liang lahat.

Pada pukul 18.14 WIB, semua 

jenazah kecuali Fitasari dan Dedik 
Purnomo warga Jalan Ngasinan 
Benowo sudah dimakamkan. Kedua 
jenazah pasangan suami istri tersebut, 
re n c a n a nya  a k a n  d i m a k a m k a n 
sebelum salat Isya.

Kedatangan korban disambut 
tangisan histeris keluarga, termasuk 
ibu dari Andik Suyanto yang jauh-jauh 
datang dari Gresik guna memastikan 
kabar duka yang diterima. "Ambil saja 
aku ya Allah, anakku sayang. Aku 
s u d a h  m a t i ,"  u j a r  i b u  A n d i k 
histeris.Jenazah pasangan suami istri 
itu lantas dipisah,lantaran keluarga 
A n d i k  m e n g i n g i n k a n  a n a k n y a 
dimakamkan di Kedamean Gresik 
sedang Nita dikebumikan di TPU 
Benowo Surabaya. Gelombang ke-
datangan korban kemudian ber-
datangan menggunakan ambulance.

Joko Muslim (51) paman salah satu 
korban bernama Sony Suprayitno 
mengatakan j ika  dari  keluarga 
keponakannya hanya tersisa satu 
orang yang masih hidup dan dirawat 
i n t e n s i f  d i  R S U D  D r  Wa h i d i n 
Sudirohusodo Mojokerto."Bawa lima 
orang piknik. Empat meninggal dunia, 
satu dirawat di Rumah Sakit," kata Joko 
Muslim.

Joko mengatakan jika saat itu tidak 
ada firasat keluarga akan kejadian 
nahas itu.Namun, Joko ingat betul, 

mengadakan liburan bersama, tetapi 
tahun ini nahas mereka mengalami 
musibah," katanya.(mira,ist,ssn/dya) 
Rp246 miliar. Sementara jumlah 
korban luka berat akibat kecelakaan 
lalu lintas sepanjang tahun lalu 
sebanyak 10.553 orang, dan korban 
luka ringan 117.913 orang. 

Berdasarkan jenis kendaraan, 
keterlibatan kasus kecelakaan lalu 
lintas yang paling tinggi adalah sepeda 
motor dengan persentase 73%. Urutan 
kedua adalah angkutan barang dengan 
p e r s e n t a s e  1 2 % .  ( w i s n u , m i ra , 
ist,ssn/dya) 

terkahir bertemu dengan keponakan-
nya sekeluarga saat lebaran Idul 
F i t r i ." S a a t  i t u  k u m p u l  s e m u a . 
Bercanda. Tidak ada firasat aneh-
aneh,"

Mashuri (45) salah satu warga 
Benowo yang keluarganya menjadi 
k o r b a n  d a l a m  p e r i s t i w a  i t u 
mengatakan bahwa rombongan 
tersebut baru saja pulang berwisata ke 
Dieng, Wonosobo, Jateng. Setiap tahun 
mereka mengadakan wisata dalam 
rangka liburan Lebaran. "Jadi ini, 
rutinitas setiap tahun setelah lebaran 
w a r g a  k a m p u n g  i n i  b i a s a n y a 

Pemakaman	korban	laka	di	tol	Sumo	di	TPU	Benowo,
Surabaya	Senin	(16/5/2022).	(Foto-istimewa)



China.Tak hanya dari luar, Korut juga 
sempat memberlakukan tindakan 
p r o t o k o l  y a n g  k e t a t  d i  d a l a m 
negerinya, termasuk pembatasan 
perjalanan domestik.

Kepala Organisasi Kesehatan 
Dunia (WHO) memperingatkan bahwa 
m e n i n g k a t nya  k a s u s  c o v i d - 1 9 
menciptakan situasi yang bergejolak, 
menimbulkan risiko paling besar bagi 
negara-negara dengan cakupan 
vaksinasi yang rendah. 

K e k h a w a t i r a n  d i u r a i k a n 
menjelang KTT global di mana Tedros 
Adhanom Ghebreyesus, PhD, direktur 
jenderal WHO, mengatakan subvarian 
Omicron BA.4 dan BA.5 mendorong 
lonjakan di Afrika Selatan, dengan 
subvarian BA.2 dominan di seluruh 
dunia dan kasus covid-19 meningkat 
di lebih dari 50 negara. 

Kekebalan populasi yang relatif 
tinggi dari vaksinasi atau infeksi 
sebelumnya sejauh ini menjaga rawat 
inap dan kematian pada tingkat yang 
lebih rendah daripada lonjakan 
sebelumnya. Tapi ini tidak dijamin 
u n t u k  te m p a t - te m p a t  d i  m a n a 
cakupan vaksinasi rendah. (reuters, 
KCNA,ist/dya)

PYONGYANG - Ledakan kasus Covid-
19 yang terjadi pertama kalinya di 
Korea Utara (Korut) jelang akhir 
pekan lalu membuat negara tersebut 
meningkatkan kewaspadaannya. Para 
ahli khawatir virus tersebut dapat 
mengganggu stabilitas negara dengan 
cepat. Pasalnya, saat ini persediaan 
obat-obatan sangat terbatas dan Korut 
belum memiliki program vaksinasi.

Seperti diberitakan Reuters, yang 
melansir kantor berita KCNA, Senin 
(16/5), pada pertemuan darurat 
Politbiro yang diadakan Minggu 
(15/5), Pimpinan Korut Kim Jong-Un 
mengkritik sikap kerja bawahannya 
yang "tidak bertanggung jawab" serta 
kemampuan mengorganisir dan 
melaksanakan kabinet, khususnya 
dalam sektor kesehatan masyarakat.

Pemerintah sebenarnya telah 
memerintahkan pendistribusian 
cadangan obat-obatan nasionalnya 
tetapi Kim mengatakan obat-obatan 
ya n g  d i b e l i  o l e h  n e g a ra  t i d a k 
menjangkau orang-orang secara tepat 
waktu dan akurat melalui apotek.Kim 
memerintahkan agar "pasukan kuat" 
dari korps medis tentara dikerahkan 
untuk segera menstabilkan pasokan 
obat-obatan di Kota Pyongyang.

KCNA juga melaporkan bahwa Kim 
mengunjungi apotek yang terletak di 
dekat Sungai Taedong di Pyongyang 
untuk mencari tahu tentang pasokan 
dan penjualan obat-obatan.

Kim mengatakan apotek tidak 
d i l e n gka p i  d e n ga n  b a i k  u n t u k 
menjalankan fungsinya dengan lancar, 
tidak ada tempat penyimpanan obat 
yang memadai selain etalase, dan 
tenaga penjual tidak dilengkapi 
dengan pakaian sanitasi yang layak.

Korea Utara mengatakan bahwa 
sebagian besar kematian sejauh ini 
disebabkan oleh orang-orang yang 
"ceroboh dalam meminum obat 
karena kurangnya pengetahuan dan 

pemahaman tentang penyakit infeksi 
virus varian Omicron siluman dan 
metode pengobatannya yang benar."

Adapun, negara itu melaporkan 
tambahan 392.920 orang dengan 
gejala demam dan delapan kematian 
baru, kata KCNA. Pada Minggu (15/5), 
Korut melaporkan total 42 orang telah 
meninggal akibat Covid. Selain itu, 
otoritas Korut juga mengatakan bahwa 
telah terjadi 'ledakan' kasus dengan 
nyaris 300 ribu orang tumbang,

" S e m u a  p rov i n s i ,  ko t a ,  d a n 
kabupaten di negara ini telah dikunci 
total dan unit kerja, unit produksi, dan 
unit perumahan ditutup satu sama lain 
sejak pagi 12 Mei dan pemeriksaan 
ketat dan intensif terhadap semua 
orang sedang dilakukan," lapor kantor 
berita KCNA dikutip Reuters. "Setidak-
nya 296.180 orang tumbang dengan 
g e j a l a  d e m a m ,  d a n  1 5  l a i n nya 
meninggal pada hari Minggu."

"Secara keseluruhan Korea Utara 
telah melaporkan 820.620 kasus yang 
dicurigai, dengan 324.550 masih 
dalam perawatan medis," kata KCNA.

Para ahli mengatakan bahwa Korut 
sebenarnya tak punya kapasitas 
testing Covid-19 yang mumpuni. Ini 
juga yang membuat negara itu tidak 
melaporkan kasus saat virus corona 
merebak di seluruh dunia.Bahkan, saat 
dunia sedang kekurangan vaksin 
Covid-19, negara komunis itu menolak 
untuk mendapatkan vaksin dari 
Organisasi Kesehatan Dunia atau 
WHO. Tercatat, lembaga itu sempat 
ingin mengirimkan jutaan vaksin 
Sinovac dan Astrazeneca.

Korut sebelumnya berdalih negara- 
nya tidak begitu membutuhkan vaksin 
karena tidak memiliki kasus. Negara yang 
seringkali disebut DPRK dalam bahasa 
Inggris itu menyebut masih banyak 
negara lain yang lebih membutuhkan 
vaksin dibanding negaranya.

Meski begitu, rezim Kim Jong-Un 

tidak tinggal diam. Korut sendiri 
mengambil  langkah penutupan 
perbatasannya setelah berkem-
bangnya kasus Covid di tetangganya, 
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Korea Utara Darurat Corona! 
Stok Obat Menipis, Vaksin Tak Ada

Di	tengah	tingginya	kasus	Covid-19	di	Korea	Utara,	Kim	Jong	Un	melakukan	pemantauan	
persediaan	obat-obatan	dan	vitamin	di	sejumlah	apotek	Pyongyang.	(Foto-KCNA)


